

# Polsek Cisolok Rutin Giat Patroli Dialogis, Pemeliharaan Kamtibmas dan Pererat Tali Silaturahmi di Wilkum Polsek Cisolok

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Apr 15, 2023 - 12:35



Sukabumi – Polsek Cisolok melaksanakan giat Patroli Diaologis. Anggota SPKT I Polsek Cisolok melaksanakan giat Patroli Dialogis dalam rangka pemeliharaan

Kamtibmas, dan mempererat tali silaturahmi dengan warga masyarakat disekitar Wilkum Polsek Cisolok.

“Kegiatan ini sangat sejalan dengan Program AA DEDE Polres Sukabumi, Terlebih di Bulan Suci Ramadhan ini, kita harus terus tingkatkan silaturahmi antara sesama,” kata AKP Aguk Khusaini Kapolsek Cisolok Polres Sukabumi, Sabtu 15 April 2023.

Lanjut Aguk, Rute dimulai dari Mako Polsek Cisolok arah Ds. Cisolok s/d Ds. Karangpapak serta Jl. Cisolok, Cikahuripan dan Cibanggan Wilayah Kec. Cisolok Kab. Sukabumi.

“Tempat Wisata Karanghawu, Ds. Cisolok, Tempat Wisata Cipanas Desa Wangunsari s/d Kp. Cibanggan Ds. Pasirbaru Kec. Cisolok Kab. Sukabumi, menjadi sasaran dalam kegiatan Patroli Dialogis ini,” imbuhnya.

Masih kata Aguk, Petugas Patroli memberikan himbauan kepada warga masyarakat yang sedang beraktifitas agar tetap waspada C3, tawuran, dan geng motor. Membubarkan remaja yang sedang nongrong secara bergerombol dan terlihat mencurigakan. Menyambangi tempat-tempat yang dianggap rawan lainnya.

“Kai berharap, agar warga masyarakat yang disambangi dan diberikan himbauan merasa nyaman atas kehadiran polisi dan tetap mewaspadaai setiap gukmatibmas dilapangan serta tercipta Harkamtibmas yang kondusif,” harap Kapolsek.

Sebelumnya, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Jumat 14 April 2023.